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Уважаемые земляки!
Примите искренние поздравления с Днем защитника Отече-

ства!
Это праздник сильных, мужественных и крепких духом людей,

праздник доблести и патриотизма!
Во все времена защита своего дома, своей Родины  являлись

наиважнейшим долгом каждого, долгом чести.
В первую очередь мы чествуем тех, кто служит в Вооруженных

Силах нашей страны, кто охраняет мирную жизнь, с честью защи-
щает границы Родины. В этот  день поздравления звучат в адрес
мужчин, которые  на мирном поприще  вносят свой вклад в на-
стоящее и закладывают крепкий фундамент в будущее малой
родины и всей страны. Этот праздник объединяет все поколения
граждан нашей большой страны. Поэтому  важно сохранить пре-
емственность, на примерах героев воспитывать современных
детей, прививать чувство глубокой любви, долга и ответственности
за Родину.

От всей души желаю всем здоровья, счастья, добра и благопо-
лучия!

Депутат областной Думы В.А. РЕЙН

Дорогие земляки!
Поздравляю вас с Днем защитника Отечества!
История нашего государства богата примерами беззаветного

служения России. Мы гордимся всеми, кто защищал нашу Родину,
отстаивал ее интересы. Подвиги современных героев российских
Вооруженных Сил достойны воинов Великой Отечественной, су-
воровских гвардейцев и древнерусских богатырей.

Сегодня Россия противостоит многим вызовам и угрозам. Рос-
сияне  едины в готовности встать на защиту суверенитета страны,
ее великой истории, счастья детей и внуков.

Достойно исполняя свой гражданский или воинский долг, мы
все вместе вносим вклад в мирное и благополучное будущее нашей
державы, делаем Отечество сильнее. Уверен, сплоченной коман-
дой мы преодолеем все препятствия, приложим максимум
усилий и обеспечим поступательное развитие и процветание
России.

Желаю всем здоровья, мирного неба, энергии и сил для добрых
дел на благо Тюменской области и страны!

Губернатор Тюменской области В.В. ЯКУШЕВ

Дорогие земляки!
Примите самые добрые пожелания в День Защитника Отече-

ства и 100-летия Советской армии и Военно-морского флота!
Защита Отечества есть священная обязанность и долг каждого!
В нашей стране практически каждая семья связана с армией,

традициями, идеями и ценностями военного патриотизма, что
доказано самой историей становления, развития и укрепления
России. 23 февраля - это праздник всех, кто храня верность при-
сяге и не щадя своей жизни, защищал матушку-Русь, Российскую
Империю, Советский Союз и сегодня стоит на страже России. В
этот день также  принято поздравлять всех патриотов, работаю-
щих на благо Родины, живущих ее интересами, готовых к реши-
тельным действиям во имя ее благополучия.

Желаю всем, кто встречает праздник в кругу семьи и тем, кто
находится на боевом посту, мирных  будней и светлых праздни-
ков, крепкого здоровья, удачи и успехов во всех делах и начина-
ниях, мира и согласия каждой семье!

Глава района В.Д. ВОЛЛЕРТ

- Александр Валентинович, как вы оценива-
ете новобранцев, которые надели военную
форму в осенний призыв 2017 года?

- Осенний призыв был выполнен в полном
объеме. Срывов не возникало. На армейскую
службу призвано более 25 человек. Ребята слу-
жат во всех видах и родах Вооруженных Сил, в
разных военных округах. Отмечу, что показатель
здоровья призывников постепенно улучшается.
Более 80 процентов парней, прошедших меди-
цинскую комиссию, были признаны годными.
Возрастает и уровень образования новобранцев.
У большинства призывников положительное от-
ношение к армии. Некоторые ребята, поступив-
шие в учебные заведения, отказываются от по-
ложенной по закону отсрочки и стремятся прой-
ти службу. На сегодняшний день более 60 наших
земляков выполняют воинский долг. От коман-
диров воинских частей нам приходят только по-
ложительные отзывы.

- Среди призывников наверняка есть вы-
пускники специализированных групп по добро-
вольной подготовке к военной службе. Они от-
личаются от других ребят?

- Естественно, уровень подготовки курсантов
спецгрупп ДПВС значительно выше, чем у обыч-
ных призывников, начиная с физической, строе-
вой подготовки, а также знаний и умений. Со-
трудники военкомата постоянно участвуют с ре-
бятами в совместных мероприятиях, всевозмож-
ных соревнованиях, эстафетах. Одной из возло-
женных на нас задач является военно-патриоти-
ческое воспитание подрастающего поколения, бу-
дущих призывников.

- По каким направлениям, на ваш взгляд, дол-
жна проводиться допризывная подготовка мо-
лодежи?

- Вопросы патриотического воспитания моло-
дежи, повышения престижа военной службы
постоянно обсуждаются с представителями ор-
ганов местного самоуправления, образования,
ветеранской организации. На уровне района
разработан план по улучшению данной работы,
исполнение которого находится на постоянном
контроле. Сегодня нужно больше внимания уде-
лять отбору воспитанников спецгрупп ДПВС, учи-
тывать состояние здоровья, морально-деловые
качества. Усилить общественно-государственную
подготовку курсантов: знание законов, касающих-
ся прохождения военной службы, российской
символики. Воспитание подрастающего поколе-
ния не может проходить без связи с родителя-
ми. Их надо больше привлекать к мероприяти-
ям, разъяснять важность патриотизма, что та-
кое воинский долг, формировать позитивное от-
ношение к службе их детей в армии. К работе с

Сохранять
ратные традиции

допризывной молодежью привлекаются воины-
интернационалисты. Они участвуют в районных
торжествах, Днях воинской славы, выступают пе-
ред школьниками. У нас создано Омутинское
хуторское казачье общество, которое тоже вклю-
чится в военно-патриотическое воспитание мо-
лодежи, работы, связанные с нашей служебной
деятельностью.

- Александр Валентинович, что для вас зна-
чит День защитника Отечества?

- Мы по праву гордимся бессмертным подви-
гом российских солдат и офицеров, которые во
все времена не щадили себя, отстаивали свобо-
ду и независимость родины. Наши Вооруженные
Силы достойно продолжают священные тради-
ции ветеранов Великой Отечественной войны,
совершенствуют боевое мастерство, осваивают
современные вооружение и технику. Военнослу-
жащие стоят на страже рубежей России, с
честью исполняют служебный долг за ее преде-
лами. В этот день хочу поздравить всех, кто про-
ходил военную службу, кто сейчас находится на
защите Отечества. Поздравляю пенсионеров Ми-
нистерства обороны, ветеранов и сотрудников
военного комиссариата - от офицеров до граж-
данского персонала. Благодарю за службу! Здо-
ровья вам, благополучия и мирного неба.

А. ПАЙВИНА
Фото А. САУТИЕВА

День защитника Отечества, без преувеличения, является всенародным праздником, проявле-
нием уважения к людям в погонах, признанием заслуг российского воинства. 23 февраля мы
чествуем тех, кто несет ратную службу, обеспечивает суверенитет и безопасность страны, с
гордостью вспоминаем воинов разных поколений. Накануне мы побеседовали с военным комис-
саром Омутинского, Юргинского, Армизонского районов подполковником запаса Александром
Валентиновичем Филипенко о службе омутинских парней в рядах Вооруженных Сил РФ, воспи-
тании допризывной молодежи.

Военный комиссар Омутинского, Юргинского,
Армизонского районов А.В.Филипенко
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Исходить
из реальной ситуации

В с.Вагай состоялся ежегодный сход граждан. Как всегда на этой сельской терри-
тории он прошел живо и плодотворно, с высокой явкой. Жители побывали на личном
приеме у главы Омутинского района Виктора Давыдовича Воллерта, руководителей
и специалистов районных структур, сообща обсудили насущные проблемы села.

Глава Вагайского сельского
поселения Сергей Владимиро-
вич Новиков сделал доклад об
итогах работы за 2017 год.
На начало текущего периода
на территории проживает
3 992 человека, трудоспособное
население составляет 57 про-
центов. За прошлый год в адми-
нистрацию обратился 641 чел.
Вопросы поднимались самые
разные: по развитию ЛПХ, ока-
занию материальной, социаль-
но-правовой помощи, оформле-
нию земельных участков, улич-
ному освещению и другие. В
сельском поселении осуществ-
ляют деятельность предприя-
тия: ООО «Победа», ООО «Яб-
лочное», ООО «Зерноток», К(Ф)Х
З-Вагай. В 2017 году добавились
филиал ООО «Бизон» - около
одной тысячи голов мясного
скота в д.Крутинская. Агрофир-
ма «Сибирь» взяла 145 га зе-
мель плодопитомника. Пред-
приятие будет заниматься ово-
щеводством и производством
ягодной продукции, что в даль-

нейшем позволит открыть до-
полнительные рабочие места.

Как отметил Сергей Владими-
рович, бюджет сельского посе-
ления остается на прежнем
уровне. Ежегодно 2 млн
264 тыс. руб. тратятся на благо-
устройство села. Львиную долю
составляют расходы на содер-
жание уличного освещения, око-
ло 100 тыс. руб. потрачено на
озеленение. Основная часть
средств, выделяемых на содер-
жание кладбищ, направляется
на их огораживание. В 2018 году
пополнилась статья расходов
на автомобильные дороги с
664 тыс. руб. до 1 млн руб. На
территории работают средняя
школа, детский сад, дом-интер-
нат для престарелых и инвали-
дов, врачебная амбулатория.
5 ФАПов, Дом культуры и три
клуба, отделение почты, 2 биб-
лиотеки. Недавно вагайцы вы-
ступили против закрытия в селе
отделения Сбербанка. После
встречи жителей с руководством
района и кредитной организа-

ции вопрос решился положи-
тельно. На высоком уровне орга-
низована культурная жизнь
села. Мероприятия проходят с
большим количеством зрите-
лей. Творческие коллективы
Вагайского СДК «Узоры Сиби-
ри», «Шарм» известны за пре-
делами района. Они неодно-
кратные победители фестива-
лей и конкурсов. В 2017 году
произошло знаменательное со-
бытие - открытие в с.Вагай сте-
лы пограничников. 23 февраля
2018 года в д.Б-Крутинская со-
стоятся конные бега. Много до-
стойных побед в копилке спорт-
сменов, которые регулярно ста-
новятся чемпионами района и
области. Достижения вагайцев
отметил в прошлом году депу-
тат областной Думы В.А.Рейн,
подаривший спортивную форму
для школьников.

Среди перспективных задач
главой поселения была назва-
на проблема водопонижения
центральной части с.Вагай. По
словам Сергея Владимировича,
совместно с советом ветеранов,
советом пограничников обсуж-
дался план создания парка от-
дыха на территории бывшей
орсовской базы. Сегодня на
всех уровнях, включая депутатов
областной Думы, поднят вопрос
о передаче в муниципальную
собственность этого участка
земли, принадлежащего желез-
ной дороге.

- Чтобы люди оставались и
трудились на селе, нужно созда-
вать условия для комфортной,
удобной жизни, - уверен глава
сельского поселения. - В связи
с этим родилась идея строи-
тельства в с.Вагай современно-
го спортивного комплекса, ко-
торую поддержал депутат Госу-
дарственной Думы Николай Гав-
рилович Брыкин. На данный
момент ему направлен проект
со сметой расходов. Планы,
конечно, грандиозные, но если
не ставить цели, зачем жить и
работать!

Для наглядности жителям
были представлены слайды с
проектом спорткомплекса, стро-
ительство которого могло бы
обойтись в 50 млн руб.

Однако жителей территории
увиденное не вдохновило. Из
зала слышались реплики, что в
стране сложная экономическая

ситуация, а потому нужно исхо-
дить из реального, денежные
средства направлять на жиз-
ненно необходимые нужды.
Сколько улиц не асфальтирова-
но, селу нужны новые очистные
сооружения, надо осветить пе-
реулок от железнодорожного
вокзала до ул.Ленина. Жители
д.Крутинская просили открыть в
деревне клуб. Поступило пред-
ложение углубить р.Вагай от
плотины и запустить рыбу. В
обсуждение вмешался глава
района В.Д.Воллерт:

- В конце прошлого года всем
сельским поселениям, включая
Вагайское, были выделены до-
полнительные средства на ре-
шение вопросов местного зна-
чения. Я хочу сразу сказать, без
решения схода либо ТОСа ни
один рубль больше не будет
потрачен. Как проголосуете, на
то деньги и направим. В про-
тивном случае опять будем со-
бираться и обсуждать: где по-
весить фонарь, прокапать ка-
наву и т.д.

Тем не менее определиться
с проведением тех или иных
работ на сходе не очень-то по-
лучилось. Жители единодушно
поддержали строительство во-
досточных канав по ул.Юбилей-
ная. По строительству торговой
площади в центре села у зда-
ния администрации, благо-
устройству памятников после
споров к согласию не пришли.
Справедливо заметил один из
жителей, - эти вопросы надо
сначала готовить, разъяснять
населению, а потом выносить
на обсуждение.

Ясность по ряду проблем, как
всегда, четко и доступно, внес
прокурор района Сергей Федо-
рович Антушев.

Территория около многоквар-
тирных домов считается придо-
мовой. Поэтому организовывать
уборку снега в 1-м микрорайо-
не с.Вагай должны жители.

Замена электропроводки в
подъезде производится за счет
средств, перечисляемых на со-
держание мест общего пользо-
вания. Если собранных денег на
лицевом счете дома для этого

Глава Вагайского сельского
поселения С.В.Новиков

Выступает заведующая детского сада «Солнышко»
Т.И.Мельникова

Селяне задают вопросы

 ÀÊÒÓÀËÜÍÎ!

недостаточно, доплатить остав-
шуюся часть должны жильцы.

В соответствии с действующим
законодательством содержание
мест захоронения - обязанность
администрации сельского посе-
ления.

Проектно-сметная докумен-
тация на реконструкцию здания
бывшей школы №37 под дет-
ский сад проходит государствен-
ную экспертизу. Вопрос находит-
ся на контроле.

Если вас обманули мошенни-
ки, продали некачественные
товары, пишите заявление в
правоохранительные органы.
Будьте бдительны, не впускайте
в дом незнакомых людей и не
подписывайте сомнительные
договоры.

Как и на многих сходах в Ва-
гае прозвучал вопрос о строи-
тельстве морга. На него отве-
тил заведующий Объединен-
ным филиалом №1 «Омутин-
ская центральная районная
больница» Олег Николаевич
Вандышев:

- Морг в с.Омутинское был
закрыт по причине несоответ-
ствия санитарно-эпидемиче-
ским нормам. Вопрос о новом
помещении решен на уровне Гу-
бернатора области в 2015 году.
Был выделен участок под стро-
ительство около районной боль-
ницы. Морг относится не к Ому-
тинской ЦРБ, а к федеральной
структуре - Бюро судебно-меди-
цинской экспертизы. На данный
момент идет процесс передачи
земли от одного собственника
к другому. Затем будет утверж-
ден проект и начнутся строи-
тельные работы. На сегодняш-
ний день судебно-медицинская
экспертиза проводится в Заво-
доуковске, патологоанатомиче-
ские вскрытия - в Аромашево.
Мы как можем помогаем, вы-
деляем периодически свой са-
нитарный транспорт для транс-
портировки в одну сторону. Об-
ратно тела доставляют ритуаль-
ные службы. Мы также ждем от-
крытия морга. Ведь там прово-
дится еще и судебно-медицин-
ская экспертиза, снимаются по-
бои, определяется степень тя-
жести увечий. Морг нам очень
нужен.

- Больничку-то нашу не за-
кроете? - интересовались вагай-
цы.

- Лечебное учреждение про-
должит работу. Есть план - сде-
лать в Вагайской врачебной
амбулатории капитальный ре-
монт. Сами, конечно, мы не
потянем такие расходы. Будем
просить помощи у областного
центра.

- Вот это можно ставить на
голосование, - поаплодировали
селяне. - С удовольствием под-
держим!

А. ПАЙВИНА
Фото А. САУТИЕВА

С сегодняшнего дня в Рос-
сии вступают в силу новые
правила прохождения тех-
осмотра. Напомним, соответ-
ствующее постановление пра-
вительства РФ было подписа-
но 12 февраля. Согласно до-

Новые правила
прохождения техосмотра

кументу, теперь водители обя-
заны иметь не только знак ава-
рийной остановки и огнетуши-
тель, но и аптечку.

Запрещается эксплуатация
автомобиля в случае поврежде-
ний и дефектов усилителя руля.

А если в машине есть шипован-
ная резина, то она должна быть
установлена на все колеса.

Отметим, что теперь запре-
щено использовать бесцветные
или окрашенные оптические
детали и тонировать фары.

Возникнут проблемы и у тех,
кто демонтировал стеклоочис-
тители и стеклоомыватели. Они
должны быть в машине, если
это предусмотрено производи-
телем.

Если автовладелец нарушит
что-то из этих условий, пройти
техосмотр он не сможет.

Поправки в правила техосмо-
тра предусматривают проверку
газобаллонного оборудования
на соответствие техрегламенту
Таможенного союза. То есть
проверять будут места разме-
щения, установку и подключе-
ние оборудования.

Важно заметить, что теперь
будут очень строго смотреть на

тюнинг авто в целом. Он дол-
жен быть подтвержден доку-
ментами о внесении измене-
ний в конструкцию транспорт-
ного средства. Если таковых
не будет, авто к эксплуатации
не допустят. К тюнингу отно-
сятся не только серьезные
доработки, но и лебедки, ку-
старные багажники и, напри-
мер, силовые бамперы.

«Российская газета»
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О.Н.Фомина, оператор по воспроизводству КРС

 ÀÏÊ

ООО «Победа» - обычное
хозяйство. Здесь выращивают
зерно, производят корма и со-
держат крупный рогатый скот.
Всего на предприятии трудится
70 человек. В отрасли растени-
еводства 25 работающих, в жи-
вотноводстве - 35. Остальные
кадры относятся к категории
ИТР и служащие. Среднемесяч-
ная заработная плата рабо-
чих по хозяйству составляет
15 тыс. рублей. По современ-
ным меркам это не так уж мно-
го. Но при существующей эконо-
мике в сельскохозяйственном
производстве не каждый руко-
водитель готов платить работ-
никам большие деньги. Люди
это понимают и продолжают
трудиться, наращивая объемы
основной выпускаемой продук-
ции. Так, в 2017 году ООО «По-
беда» намолотило 32 759 ц
зерна, что на 3 208 ц больше
позапрошлого года. Реализация
молока составила 1 386 тонн,

Зимние заботы
побединцев

или на 117 тонн выше 2016 года.
Такие достижения происходят
неслучайно. Побывав недавно в
хозяйстве и встретившись с его
руководителем Алексеем Сер-
геевичем Ивановым, на вопрос:
«Как на сегодняшний день они
добиваются прироста в произ-
водстве продукции?» он ответил
коротко и ясно:

- У нас в коллективе найдено
взаимопонимание, каждый
добросовестно выполняет свою
работу, и в этом весь успех.
Подходя к этой ситуации с дру-
гой стороны, скажу следующее:
путь к достигнутым показателям
не столь легок. Ежегодно мы
сталкиваемся с массой про-
блем. Для их решения необхо-
димы огромные материальные
затраты. В данный момент в хо-
зяйстве вышел из строя шести-
десятилетней давности чугун-
ный водопровод. Его текущий
ремонт проблему с водоснабже-
нием не снял. Сгнившие трубы

продолжали лопаться, стал на-
рушаться режим поения скота.
Пришлось срочно бурить новую
водозаборную скважину и де-
лать подводящий водопровод к
коровнику. Воду приходится пока
подвозить для животных на
тракторе в бочке по 15 кубомет-
ров в день, что создает техно-
логические трудности, нервиру-
ет коллектив. Но мы с этим
справляемся благодаря взаи-
мопониманию специалистов -
Игоря Федоровича Анисимова -
зоотехника фермы и прораба
Сергея Ивановича Ковальчука.
Они заслуживают внимания и
уважения. От них в хозяйстве
зависит многое.

Во время визита в ООО «По-
беда» возле коровника бурно
кипела работа. Среди десятка
мужиков, каждый из которых
занимался своим делом, нахо-
дились вышеупомянутые специ-
алисты и активно участвовали
в строительстве водопровода.
Я попросил И.Ф.Анисимова от-
влечься от дел и рассказать,
каким образом им удалось в
прошлом году увеличить продук-
тивность дойного стада на
163 килограмма?

- Работа эта непростая, кро-
потливая, - рассказывает зоо-
техник хозяйства. - Перед кол-
лективом фермы мы поставили
задачу в первую очередь нала-
дить воспроизводство животных,
а именно получить как можно
больше телят, вырастить нете-
лей и планомерно менять низ-
копродуктивных коров, на высо-
коудойных. Данная задача не
одного года, но ее выполнение
сегодня уже заметно. Это уве-
личение валового надоя моло-
ка, удоя на фуражную корову,
процента выхода телят на
100 коров, равномерности про-
изводства молока по месяцам,
то есть мы стараемся уйти от
сезонности его получения, что
дает определенную стабиль-

14 февраля в Чуркинском
Доме культуры состоялся пер-
вый из трех запланированных
на территории Омутинского
сельского поселения  сход граж-
дан. Перед его началом был
проведен личный прием жите-
лей.

Встреча началась с обсужде-
ния накопившихся вопросов.
Население интересовалось
строительством морга на тер-
ритории Центральной районной

 ÒÅÐÐÈÒÎÐÈß. ËÞÄÈ. ÂËÀÑÒÜ

Обсуждали проблемы
и вносили предложения

ность в производстве. Главным
человеком в этом деле у нас
является специалист по искус-
ственному осеменению коров и
телок Ольга Николаевна Фоми-
на. Работает она на ферме
девять лет, из них два года в
данной должности. Окончив кур-
сы операторов по воспроизвод-
ству КРС, Ольга Николаевна
активно взялась за дело, заве-
ла соответствующую документа-
цию, составила планы случек и
отелов животных, научилась
их ректально исследовать на
стельность. За последние ме-
сяцы в ее работе уже наблюда-
ются равномерность и стабиль-
ность в воспроизводстве телят.
Работает она добросовестно.
Вовремя определяет охоту жи-
вотных, осеменяет их семенем
быков голштинской породы, яв-
ляющихся улучшателями молоч-
ной продуктивности скота. За
прошлый год, например, Фоми-
на добилась 85% выхода телят
на 100 коров, а это для искус-
ственного оплодотворения
очень хороший показатель.
Благодаря ее целенаправлен-
ной работе мы рассчитываем
на рост продуктивности молоч-
ного стада, увеличение объемов
реализации молока и доходов
хозяйства.

В общении со специалистами
Ольга Николаевна Фомина
всегда проявляет интерес и ста-
рается получить соответствую-
щую консультацию. Так случи-
лось и в этот раз, когда мы с
представителем ОАО «Тюмень-
госплем» С.А.Медведевым, кури-
рующим наш район, заехали для
уточнения некоторых деталей
по воспроизводству животных.
Фомина сразу засыпала нас
массой вопросов. В общем,
было видно, что этот человек ос-
новательно подходит к делу,
изучая все новое и передовое,
стремясь к профессионально-
му совершенству.

Г. АМБРОСЕНКО
Фото автора

больницы, просили пересмо-
треть маршруты местного авто-
буса. Поступило предложение
сделать тротуар по ул.Совет-
ская.

Прозвучала просьба о необ-
ходимости открытия аптеки, так
как численность населения на
этой территории увеличилась.
Внесли предложение обустро-
ить вблизи Дома культуры пло-
щадку для досуга детей и взрос-
лых. Ее содержание и обслужи-
вание хотят взять на себя ра-
ботники Чуркинского ДК на об-
щественных началах.

Граждане попросили главу
района рассказать подробнее
о строительстве крупного пти-
цеводческого комплекса. Вик-
тор Давыдович Воллерт разъяс-
нил, что это будет пред-
приятие по выращиванию
и переработке бройлеров. Ин-
вестором проекта является
ООО «Руском». Производствен-
ные помещения комплекса
разместятся на территории трех
районов. В Голышмановском
будет находиться комбикормо-
вый завод, в Юргинском - про-
изводственные помещения для
содержания маточного поголо-
вья птицы, в Омутинском - семь

цехов для выращивания брой-
леров, а также убойный для ин-
кубации. В нашем районе их
построят на территории между
с.Омутинское и д.Русаково
(в районе очистных сооруже-
ний). Благодаря этому пред-
полагается открытие около
300 рабочих мест. Строитель-
ство его рассчитано на три года.

Пожелания жителей внесены
в протокол собрания.

На вопрос: «Будет ли допла-
та за сельский стаж работы
пенсионерам?» руководитель

клиентской службы Пенсионно-
го фонда РФ в Омутинском рай-
оне Светлана Михайловна Ге-
расимова разъяснила, что вне-
сены изменения в законода-
тельство РФ, данная норма
федерального закона приоста-
новлена до 2020 года.

В заключение Виктор Давы-
дович привел ряд цифр о де-
мографической ситуации в рай-
оне в 2017 году, рассказал о
достигнутых результатах работы
в сельскохозяйственном произ-
водстве, о состоянии потреби-
тельского рынка. Он поблагода-
рил присутствующих жителей
села за то, что они пришли на
сход.

Т. ГУСАРЕВА
Фото А. САУТИЕВА

Глава района В.Д.Воллерт
на сходе граждан

в Чуркинском СДК

Жители села задают волнующие их вопросы

АДМИНИСТРАЦИЯ
ОМУТИНСКОГО

МУНИЦИПАЛЬНОГО
РАЙОНА

ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ
П О С Т А Н О В Л Е Н И Е
19 февраля 2018г.  №92-п

с.Омутинское
Тюменской области

О внесении изменений
в постановление

от 11.07.2016 №619-п
В постановление админи-

страции Омутинского муни-
ципального района Тюмен-
ской области от 11.07.2016
№619-п «Об утверждении
Порядка принятия решений
о признании безнадежной к
взысканию задолженности
по платежам в местный бюд-
жет» внести следующие из-
менения:

1. Абзац 2 подпункта 3.1.1.
приложения №1 к постанов-
лению изложить в следую-
щей редакции:

« - справка из отдела
ЗАГС, подтверждающая факт
смерти физического лица,
или копия свидетельства о
смерти физического лица,
или копия судебного акта об
объявлении физического
лица умершим, заверенные
администратором доходов
бюджета;».

2. Настоящее постановле-
ние вступает в силу со дня
его официального  опубли-
кования.

3. Опубликовать настоя-
щее постановление  в газете
«Сельский вестник».

4. Разместить на офици-
альном сайте Омутинского
муниципального района в
информационно-телекомму-
никационной сети  интернет
в разделе «Власть/норма-
тивные правовые докумен-
ты».

5. Контроль за выполнени-
ем настоящего постановле-
ния возложить на первого
заместителя главы Омутин-
ского муниципального райо-
на Тюменской области.

Глава района В.Д. ВОЛЛЕРТ

 Â ÌÎ ÌÂÄ
    ÐÎÑÑÈÈ

    «ÎÌÓÒÈÍÑÊÈÉ»

Приняла
присягу

Обязанность принести
Присягу гражданина Россий-
ской Федерации при приеме
в российское гражданство
возлагается на иностранных
граждан и лиц без граждан-
ства с сентября прошлого
года. При этом решение о
приеме в гражданство всту-
пает в силу только после
принесения Присяги.

Торжественное мероприя-
тие с участием временно ис-
полняющим обязанности
начальника МО МВД России
«Омутинский» подполковни-
ком полиции Дмитрием
Усольцевым и сотрудников
миграционного пункта состо-
ялось в территориальном
органе внутренних дел. Уро-
женка одного из государств
ближнего зарубежья приня-
ла присягу о соблюдении
Конституции и законодатель-
ства Российской Федерации.

Пресс-служба МО МВД
России «Омутинский»


